

Kantonsrat

Eingegangen: 8. Februar 2007/13

Bruno Leu
Kantonsrat SVP
Uf Nüchilch 2
8213 Neunkirch

K-Nr. 820

→ FD

6. Februar 2007

An den
Regierungsrat des Kantons Schaffhausen
Regierungsgebäude
8200 Schaffhausen

Kleine Anfrage 5/2007

Zunahme der Gewalt mit Verletzten

Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsrätinnen und Regierungsräte

Fast jedes Wochenende gibt es in Schweizer Städten Schlägereien mit Verletzten. In Bern hat sich die Zahl der Schwerverletzten in den vergangenen fünf Jahren verdoppelt. Auch ins Universitätsspital Basel werden doppelt so viele Schwerverletzte eingeliefert, als vor drei Jahren.

Ich bitte daher den Regierungsrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Gibt es im Kanton Schaffhausen ebenfalls eine Zunahme der Gewalt mit Verletzten?
2. Ist diese Zunahme von Gewalt vor allem ein Wochenendphänomen?
3. Wie sehen diese Zahlen konkret im Spital in Schaffhausen aus?
4. Sieht der Regierungsrat allenfalls Handlungsbedarf und was gedenkt der Regierungsrat gegen diese Zunahme von Gewalt zu unternehmen?

Für die Beantwortung meiner Fragend danke ich bestens

Mit freundlichen Grüssen



Bruno Leu